
 
 

I risultati del nuovo Piano Casa  
ed i possibili sviluppi alla luce della pronuncia  

del Consiglio di Stato 
Una ricerca sugli esiti dell’applicazione 

 nei sei anni 2009‐‐‐‐2014 

e qualche suggestione per il futuro 
 

Se non ci fosse stato il Piano Casa, cosa sarebbe successo al tessuto imprenditoriale 
edile del Veneto? 
Quali effetti avrebbe potuto produrre questo intervento regionale se fosse stato applicato 
di più e in modo diverso dai Comuni? 
Per rispondere a queste domande, Edilcassa Veneto ha promosso la redazione della 
seconda edizione del Rapporto sugli effetti del Piano Casa nel Veneto ed al suo stato 
di attuazione, sia dal punto di vista del numero di domande rilevate (circa 80 mila) che di 
lavori avviati (3,2 miliardi di investimenti attivati dalle domande). E’ stato stimato infine 
l’impatto economico concreto che la norma ha avuto sul mercato e sul sistema delle 
imprese, oltre ai i possibili scenari in condizioni di applicazione diversa.  
 
I risultati della ricerca, i punti di forza e di debolezza del Nuovo Piano Casa saranno 
presentati e discussi in un  

Convegno 
Venerdì 16 gennaio alle ore 18.00 

Presso il centro Congressi Diocesano Giovanni XXIII  
in Piazza Piloni, 11  Belluno 

Interverranno 
 
Luigi Curto    Presidente Confartigianato Imprese Veneto 

Federico Della Puppa  Economista, Theorema sas 
Paolo Bassani Presidente Edili Confartigianato Imprese Veneto 
Maria Rosa Pavanello Presidente Anci Veneto 
Virginio Piva Presidente Edilcassa Veneto 

 
Conclusioni 
Marino Zorzato Vice Presidente e Assessore al Territorio, alla Cultura, 

agli Affari Generali Regione Veneto 
 
 

La presenza degli organi si Stampa è particolarmente gradita 


